

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Indonesia telah melalui masa-masa sulit paska terkena krisis pada pertengahan tahun 1998. Meskipun masa-masa krisis yang bermula dari krisis nilai tukar ini telah kita lewati, namun bukan berarti perekonomian kita lepas dari masalah. Meski perekonomian dalam beberapa dekade tumbuh positif, namun tantangan yang dihadapi masih cukup berat, pada satu sisi, dalam menghadapi persaingan dengan negara-negara lain. Di sisi lain kita juga harus menuntaskan masalah-masalah domestik, seperti kemiskinan, pengangguran, kualitas sumberdaya manusia hingga masalah infrastruktur.

Kedatangan orang-orang Cina di Indonesia, sebenarnya tidak merupakan suatu kelompok yang hadir dengan begitu saja, tetapi mereka hadir dengan kebudayanya mereka sendiri serta memiliki kemampuan lebih di bidang ilmu perdagangan. Di dalam masa perkembangan ini, patutlah kita memikirkan untuk mengarahkan segala potensi yang ada pada bangsa Indonesia. Untuk menghadapi suku-suku bangsa etnik dan golongan minoritas yang banyak terdapat di Indonesia ini, pemerintah Indonesia perlu memperhatikan potensi-potensi yang ada pada suku-suku bangsa atau golongan etnik Cina di Indonesia.

Kecamatan Paleleh merupakan sebuah miniature Indonesia kecil, yang beragam yang terdiri dari berbagai macam suku yang berbeda-beda, dalam hal ini keberadaan etnik Cina sangat memberikan peran yang sangat besar terhadap perkembangan sosial ekonomi, berupa peningkatan kondisi kehidupan dan

kesehatan, peningkatan kondisi Masyarakat di bidang ekonomi, sosial dan kultur. Kedatangan etnik Cina justru menyebabkan terjadinya hubungan erat dan harmonis, dan memeberikan kontribusi besar pada kehidupan masyarakat Paleleh.

Mengingat besarnya peranan etnik Cina dalam peningkatan produktifitas, perbaikan taraf hidup, dan perluasan kesempatan kerja di suatu masyarakat. maka dari itu masyarakat Paleleh terus berusaha untuk ikut serta dalam menggali dan mengembangkan kualitas hidup yang berakar dari penguatan terhadap budaya-budaya yang ada, kehidupan sosial, sistem politik, dan perekonomian di berbagai daerah yang merupakan bukti dari peran hadirnya suatu etnik Cina di suatu daerah tertentu, Dalam hal ini yakni masyarakat yang disebut suku bangsa Buol, khususnya Kecamatan Paleleh, selain memiliki bahasa dan kebudayaan serta adat istiadat tersendiri, pada kenyataanya banyak berhubungan dengan bangsa lain. Sehingga hal ini menyebabkan datangnya bangsa lain ke daratan Kabupaten Buol bahkan sampai menetap dan berbaur dengan masyarakat Paleleh itu sendiri.

Hal ini penting untuk menjalin kerja sama yang harmonis antara etnik cina dan Masyarakat setempat, yang nantinya akan terjadi proses integrasi dalam hal pengarahan potensi dari etnik Cina dan masyarakat Paleleh. Terdapat banyak penjelasan khusus mengenai kesuksesan yang di alami oleh Cina dan sebagian besar di antaranya sesuai dengan kenyataan. golongan keturunan etnik Cina atau Tionghoa dapatlah kita anggap mempunyai suatu bagian terpenting di antara mereka, yang memiliki kepandaian dalam perdagangan. Secara keseluruhan etnik Cina telah mengubah cara pandang mengenai perkembangan. Hal itu meyakinkan bahwa kemajuan Cina bukan sebuah keajaiban akibat mereka sebagai faktor lokal

yang khusus dalam perekonomian. Hal ini juga memberikan kita kepercayaan diri yang lebih besar untuk mengatakan bahwa pembangunan yang riil sangat memungkinkan untuk masyarakat Paleleh yang dalam proses perkembangan. Kepandaian itulah yang perlu di manfaatkan dalam sektor-sektor pembangunan ekonomi sekarang ini.

1.2.Rumusan Masalah

Dari uraian diatas dapat ditarik rumusan masalah sebagai berikut :

1. Bagaimanakah peran Etnik Cina dalam pertumbuhan ekonomi masyarakat di Paleleh?

1.3.Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan di atas maka tujuan penelitian ini sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui bagaimanakah peran etnik Cina dalam pertumbuhan ekonomi masyarakat di Paleleh?

1.4. Manfaat Penelitian

1.4.1. Manfaat Teoritis

Hasil penelitian ini di harapkan dapat bermanfaat terhadap masyarakat, khususnya masyarakat paleleh agar lebih mengetahui kondisi etnik Cina, serta sebagai sumber informasi keberadaan dan perkembangan etnis Cina di Paleleh.

1.4.2. Manfaat Praktis

Adapun manfaat praktis dari penelitian ini yakni sebagai bagian yang sangat penting, karena sampai sekarang ini masih kurangnya penelitian tentang perkembangan peran sosial ekonomi etnis Cina di kecamatan Paleleh.